Macht Krach, damit HP uns hört! (auf Go West)

Bitte mitklatschen!

Refrain (als Intro):

Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
- damit HP uns hört!
- damit HP uns hört!
- damit HP uns hört!

Refrain:

HP - behandelt uns wie Dreck!HP - schmeißt seine Leute weg!HP - macht Rüsselsheim jetzt platt!

HP - wir haben es so satt!

Strophe:

A-llein-e - plant die Geschäftsleitung,
-o-hne - Sozialverantwortung.
Die Menschen - sind ihr scheißegal,
drum singen - wir jetzt noch einmal:

Refrain:

HP - behandelt uns wie Dreck!HP - schmeißt seine Leute weg!HP - macht Rüsselsheim jetzt platt!

HP - wir haben es so satt!

Strophe:

H-P-e
der hat die
H-P-e
dann ist es
- wer seine Leut' verbrennt,
- Zukunft schon verpennt.
- wenn das so weiter geht,
- bald für dich zu spät!

Refrain:

HP - behandelt uns wie Dreck!HP - schmeißt seine Leute weg!HP - macht Rüsselsheim jetzt platt!

HP - wir haben es so satt!

Refrain:

Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
Macht Krach
- damit HP uns hört!
- damit HP uns hört!
- damit HP uns hört!



Wer sind wir?

Wir sind **Mitarbeiter von Hewlett-Packard (HP) aus Rüsselsheim**. HP hat uns mit dem Kauf von Electronic Data Systems (EDS) 2009 übernommen. Wir erbringen seit vielen Jahren hochwertige Informationsdienstleistungen für Unternehmenskunden und arbeiten nicht in den Drucker-, PC-und Serversparten von HP.

Warum machen wir Krach?

HP hat am 1. Februar angekündigt, unseren seit über 25 Jahren bestehenden Standort in Rüsselsheim zum 31. Oktober 2013 schließen zu wollen, um damit 1.100 Kolleginnen und Kollegen loszuwerden. Dies geschah nicht nur entgegen grundlegenden Regeln des Anstands unpersönlich in einer E-Mail kurz vor dem Wochenende, sondern auch unter Missachtung der Mitbestimmungsrechte unserer Arbeitnehmervertreter, was uns die Möglichkeit nimmt, Alternativen vorzuschlagen.

HP will mit dieser Maßnahme Millioneneinsparungen erzielen, aber gleichzeitig Umsatz und Profit erhöhen. Dieser Logik liegt jedoch keine schlüssige Strategie zugrunde, sodass zu befürchten ist, dass sich der Personalabbau geschäftsschädigend auswirkt und weitere Entlassungen sowie Sparmaßnahmen auf Kosten der Beschäftigten folgen.

Was wollen wir?

Wir fordern die deutsche HP-Geschäftsleitung auf:

- unseren Standort in Rüsselsheim zu erhalten!
- jedem Mitarbeiter bei HP eine Perspektive zu bieten nicht nur in Rüsselsheim!

Wie können Sie uns unterstützen?

- 1. Machen Sie mit uns Krach!
- 2. Erzählen Sie in Ihrem Familien-, Freundes- und Kollegenkreis, was HP vorhat! Geben Sie dazu gern dieses Flugblatt weiter.
- 3. Unterstützen Sie den Aufruf an die deutsche HP-Geschäftsleitung auf http://zukunft-at-hp.de/aufruf!

Vielen Dank!